

Begini Cara Babinsa Dan Bhambinkamtibmas Menjaga Keamanan Dan Ketertiban

Pardal Riyanto - WONOGIRI.XPRESS.CO.ID

Jul 7, 2022 - 11:30



WONOGIRI - Mewujudkan situasi yang damai, tentram dan kondusif, Babinsa TNI dan Bhbainkamtibmas Polri terus membangun komunikasi yang baik dengan masyarakat diwilayah teritorial.

Salah satunya dengan melakukan sinergi patroli cipta kondisi yang dilakukan Babinsa Koramil 11/Manayran Kodim 0728/Wonogiri Sertu Srimulatno bersama

anggota Bhabinkamtibmas Polsek Manyaran, Rabu (6/7/2022) malam.

Kedua pembina teritorial ini turun menyisir seluruh wilayah kecamatan, baik pemukiman, perkantoran dan sejumlah pusat keramaian yang berada di wilayah teritorial.

Dalam giat sambang kedua pembina teritorial ini menghimbau kepada warga untuk meningkatkan kewaspadaan guna mengantisipasi gangguan Kamtibmas seperti curat, curas maupun curanmor.

Sertu Srimulatno meminta warga atau pihak keamanan jika ada benda atau orang yang mencurigakan untuk segera menghubungi Babinsa /bhabinkamtibmas atau petugas Kepolisian terdekat.

Mari bersinergi, jika ada hal yang mencurigakan, "segera laporkan ke aparat terkait dan terdekat," kata Sertu Srimulatno. Selain itu petugas juga meminta warga untuk mengawasi dan menerapkan protokol kesehatan dilingkungannya.

Untuk masalah Prokes itu harga mati. Ayo kita terapkan disiplin, jangan lengah, Gunakan masker dimana pun berada," tegasnya.

Ditempat terpisah, Danramil 11/Manyaran Kpt Arh Hadi Santoso mengatakan Kegiatan Patroli ini bertujuan untuk mencegah berkembang dan meluasnya tindakan kriminal yang dilakukan oleh orang - orang yang tidak bertanggung jawab.

Dan Kegiatan patroli malam selain memberi motivasi kepada warga, juga untuk menjalin silaturahmi dengan mitra karib yang dapat memberikan informasi untuk mendukung tugas Babinsa di wilayah dan berharap masyarakat dapat meningkatkan penjagaan dan menjaga lingkungan masing masing agar situasi tetap aman dan kondusif karena Masyarakat mempunyai peranan penting dalam memelihara keamanan wilayahnya masing - masing, pungkasnya.

(Arda 72)